

## MATRIKS TINDAK LANJUT HASIL EVALUASI SAKIP

No	Rekomendasi LHE 2023	Rencana Aksi Tindak Lanjut	Target	Waktu Pelaksanaan	Penanggung Jawab	Progres Penyelesaian	Link Bukti Dukung
1.	<p>Pada LKjIP Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Pangkalpinang agar memuat hal-hal sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Informasi mengenai target dan tahun – tahun sebelumnya (tahun 2022 dan 2021) untuk dilakukan perbandingan kinerja.</li> <li>Informasi mengenai target yang akan dicapai pada tahun evaluasi pada RPJMD/Renstra, kemudian dibandingkan dengan capaian hasil atau realisasi kinerja pada tahun evaluasi.</li> <li>Informasi yang memadai dengan menyampaikan perbandingan realisasi capaian kinerja dengan data realisasi capaian nasional (BAB III)</li> <li>Rekomendasi perbaikan atas hambatan / kendala yang terjadi, terutama mengenai tujuan dan sasaran OPD (BAB III).</li> <li>Informasi terhadap faktor hambatan secara keseluruhan jika realisasi kinerja <math>\leq</math> 100%</li> </ol>	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Pada Laporan Kinerja Tahunan Menyajikan Informasi Capaian target kinerja jangka menengah (5 Tahun)</li> <li>➤ Melakukan Monitoring dan reviu secara berkala terhadap pencapaian Target RPJMD dan Renstra OPD</li> <li>➤ Mengoptimalkan aplikasi Sepeda PGK sebagai alat untuk pemantauan pencapaian kinerja Walikota dan seluruh PD. Dan memberikan faktor penghambat serta faktor pendukung kinerja</li> </ul>	1 Berkas	Januari s.d. Desember 2024	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Pangkalpinang	Proses komunikasi dan konsultasi dengan bidang dan sub-sub kegiatan	<a href="#">LAKIP 2023</a> <a href="#">Aplikasi Sepeda PGK</a>
2.	<p>Agar Pegawai Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Pangkalpinang membuat laporan pengukuran kinerja triwulan yang memberikan informasi mengenai target dan realisasi capaian kinerja setiap triwulan dan memberikan langkah-langkah perbaikan untuk realisasi yang tidak mencapai target, dan memberikan laporan hasil dari pelaksanaan perbaikan untuk laporan selanjutnya (Laporan Pengukuran Kinerja)</p>	<p>Mengoptimalkan aplikasi Sepeda PGK sebagai alat untuk pemantauan pencapaian kinerja Walikota dan seluruh PD. Dan memberikan faktor penghambat serta faktor pendukung kinerja</p>	1 Berkas	Januari s.d. Desember 2024	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Pangkalpinang	Telah selesai	<a href="#">Aplikasi Sepeda PGK</a> <a href="#">Realisasi Monev TW I- TW IV</a>

3.	Menyampaikan pengajuan agar Laporan Kinerja (LkjIP) Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Pangkalpinang di Reviu oleh APiP sebelum dilaporkan.	Melakukan pengajuan agar Laporan Kinerja (LkjIP) Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Pangkalpinang di Reviu oleh APiP sebelum dilaporkan.	1 Berkas	Januari s.d. Desember 2024	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Pangkalpinang	Proses komunikasi dan konsultasi dengan bidang dan sub-sub kegiatan	<a href="#">LHE INSPEKTORAT 2023</a>
----	---	--	----------	----------------------------	--	---	--------------------------------------

Mengetahui,  
 KEPALA DINAS KEPENDUDUKAN DAN  
 PENCATATAN SIPIL KOTA PANGKALPINANG



DARWIN, S.Pd, Mat  
 PEMBINA Tk. I/IVb  
 NIP. 196807091994121002